

## **Team für nächste Wagner-Oper steht**

Minden (mt). Zu seinem 100-jährigen Bestehen plant der Richard Wagner Verband Minden 2012 die mittlerweile vierte Wagner-Oper in Zusammenarbeit mit dem Stadttheater Minden und der Nordwestdeutschen Philharmonie auf die Bühne bringen. Matthias von Stegmann soll „Tristan und Isolde“ inszenieren, das Bühnenbild wird Philipp Schlößmann gestalten. Stegmann war in den Jahren 1991 bis 2006 Regieassistent und Spielleiter bei den Bayreuther Festspielen. Das Team stellt sich am Montag in Minden vor.

Texte und Fotos aus dem [Mindener Tageblatt / MT ONLINE](#) sind urheberrechtlich geschützt und dürfen nicht ohne Einwilligung der Chefredaktion weiterverwandt werden.